



Ignacio Mier tacha de mentirosos a los organizadores de la concentración en defensa del INE



El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, tachó de mentirosos a los organizadores de la concentración en defensa del INE, que solo saciaron sus intereses personales, pero que confía que el pueblo es sabio y sabrá a quién dar la razón. Mier aseveró que la “movilización no tiene sentido porque el Instituto Nacional Electoral se convirtió en un nido de intereses económicos, de personajes de la vida pública que lucraron con la fe de la gente, que lucraron con la posibilidad de tener un país más democrático y utilizaron como narrativa la democracia para esconder intereses personales”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAoj79HCMdq3w8o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213228&parId=75F18D3264FEE48F%213222&o=OneUp>